



TOS ferina, catarros, asma MORANT

PÍDASE EN FARMACIAS Y DROGUERIAS se curan con el jarabo

VICHY CATALAN

Agua mineral medicinale natural. Sin rival para el REUMATISMO, la DIABETES y las afecciones al ESTOMAGO, HIGADO, BAZO. No farse de otras aguas con nombres de fuentes imaginarias. Precio 0,75 ptas. botella. De venta en farmacias y droguerías. Depósito en Valencia: RAMON CASANOVA BOIX calle de Ruzafa, 72. Teléfono 778.

Para San JOSE.-Calle Pascual y Genis, 13 Casa YMBERT.-VALENCIA

Venta al detail de los mejores vinos, anisados y licores embotellados y sueltos, por litros y medios litros, procedentes de la destileria del Figaro, del Gamio del Grao, 25. Calidad garantida, pureza de estilo y precios reducidos. ESPECIALIDADES: Licor higiénico Koka del Figaro, Anís del Figaro legítimo, Coñac, Gran licor del Duque, Cremas extra en Moka, Cacao, Chocolate Curacao y Menta, vinos de Jerez, dulces y sésos, Champagne y Jarabes de azúcar puro garantizados, sobresaliendo la borchata de almendras. Alcohol de vino extra, refinado superior, a 175 pesetas litro.—PIDANSE PROSPECTOS.—SERVICIO A DOMICILIO.

Sección religiosa

SANTOS DE MAÑANA.—Las Cinco. Misas de Nuestro Señor Jesucristo, San Raimundo, Misas y oficio de San Raimundo; rito de segunda clase, color blanco y comonencia. I. P. de los cinco santos. CUARENTA HORAS.—Concluyen en la parroquia de San Andrés; se desahora en la tarde de la mañana y se reserva a las siete de la tarde. COORTE DE MARIA.—Nuestra Señora del Milagro, en su Real Capilla.

Anuncios municipales

Cédulas El Ayuntamiento de Valencia arrienda el impuesto de cédulas personales de este término municipal por cuatro años, desde 1.º de enero de 1912 hasta el 31 de diciembre de 1915. Este plazo se divide en dos períodos: uno forzoso para ambas partes que terminará en 31 de diciembre de 1912 y otro voluntario, que concluirá en fin de diciembre de 1915.

La subasta se celebrará con sujeción a lo establecido en el art. 18 de la vigente Instrucción de 24 de enero de 1905, en Madrid, en la dirección general de Administración y en Valencia en la Casa Consistorial. Servirá de tipo para la licitación la suma de 315.000 pesetas anuales, no admitiéndose posturas que no la cubran.

Los pliegos de proposición se presentarán desde el siguiente día al que se publica el anuncio en la Gaceta de Madrid hasta el día anterior al que haya de celebrarse la licitación. Las proposiciones contendrán cuantos requisitos exija el art. 18 de la Instrucción de Contrataciones, debiendo extenderse en papel del Timbre de la clase 1.ª y formularse con sujeción estricta al modelo, acompañando recibo de haber consignado previamente en la Caja de Depósitos ó en la municipal la cantidad de 15.750 pesetas, ó sea el importe del 5 por 100 del tipo señalado para el arriendo, quedando obligado el que resultare adjudicatario a ampliar dicho depósito hasta el importe del 20 por 100 del precio ofrecido que representará la fianza definitiva.

Dichos pliegos deberán entregarse bajo sobre cerrado, en cuyo anverso habrá de hallarse escrito y firmado por el licitador lo siguiente: "Proposición para optar al concurso para el arriendo de la administración y cobranza de cédulas personales del Municipio de Valencia durante los años 1912, 1913, 1914 y 1915.

El arrendatario verificará en la Caja municipal el pago del precio del arriendo correspondiente al año 1912 en los plazos siguientes: el 25 por 100 dentro de los treinta días siguientes al que se haya poseionado del arriendo; otro 25 por 100 dentro de los treinta días siguientes al que haya principiado la cobranza voluntaria; otro 25 por 100 en el segundo mes de abierta dicha cobranza, y el resto antes del 31 de diciembre de dicho año, entendiéndose que para años sucesivos efectuará las entregas en la forma prevista en la base 13.

El contratista tendrá derecho de hacer suyo el importe de las cédulas que expida, cuyo valor no exceda del precio por el que se le haya adjudicado el arriendo, más el 15 por 100 que se le asigna como premio de cobranza, gastos de administración y beneficio industrial.

El período de expención voluntario de las cédulas será el de tres meses, pudiéndose prorrogar por un mes más si así lo acuerda el Ayuntamiento ó lo solicita el arrendatario. Terminado el período voluntario, el arrendatario formará los expedientes ejecutivos.

Todos los gastos del expediente, pago de anuncios, reparto del padrón é impresión de las hojas declaratorias, serán de cuenta del arrendatario. La dirección general de Administración local ha señalado el día 27 de abril próximo, á las once horas, para la celebración de la subasta con arreglo al anuncio inserto en la Gaceta de Madrid de 9 del mes actual.

Para San José

Se han recibido grandes remesas de artículos propios para regalos en el Gran Bazar COLÓN Pascual y Genis, 30 y Colón, 7 y 9. ENTRADA LIBRE

HIGIENE del TOCADOR

Las cualidades antiépticas, detergentes y cicatrizantes que han merecido al Coaltar Saponiné Le Beuf su admisión en los Hospitales de París, explican la boga de ese producto para todos los usos del tocador: Cuidados de la boca á que purifica, de los Cabellos cuya caída detiene, Lociones de las Orias, Cuidados íntimos, etc.

Desconfiarse de las falsificaciones. EN LAS FARMACIAS. halla en venta

Viajeros

Finca nueva, luz eléctrica y timbres en todas las habitaciones; water-closet; mucha higiene; sana y abundante comida. HAY ASCENSOR Situado en el mejor punto de la capital. Plaza Emilio Castelar, 21 (encima de la subasta de Clement).

Ternera

A seis y ocho perritas la cuarta con hueso. A diez perritas sin hueso. A doce la superior de perra. Calle del Trench, núm. 11.

El Alcalde A pesar de tener el Alcalde un hijo gravemente enfermo, ha acudido esta mañana á un despacho para revisar los boquetes de fallas, á algunos de los cuales ha introducido modificaciones de consideración, á fin de evitar ataques á las buenas costumbres. Hoy ha hecho el Alcalde los siguientes: Por tasación de solares, 720'56 pesetas. Por ídem, 39'54. Por derechos reales, 97'52. Al delegado regio de primera enseñanza, 1.500. Al notario Sr. Lostal, 70'50. Por alquiler de estrujas, 1.200. Atendiendo quejas El Alcalde ha ordenado se proceda al arreglo del cauce de la acequia de Mestalla, para evitar los desbordamientos que tantas molestias ocasionan á los vecinos de la calle de Sagunto. Mañana comenzará una numerosa brigada de obreros el arreglo del camino del Grao. La Casa de Correos El Alcalde ha citado para mañana á las once, en su despacho, al jurado del concurso de proyectos para la nueva Casa de Correos. El maestro Vega El director de la banda de Alabarderos D. Emilio Vega ha aceptado formar parte del jurado para adjudicar la plaza de director de la Banda Municipal de Valencia. Renuncia Por tener que atender á ocupaciones penitorias, ha renunciado el Sr. Ferrás al cargo de vocal del jurado que ha de adjudicar los premios á las fallas. Provisión de una plaza En el Boletín oficial de la provincia, correspondiente al día 12 de este mes, se anuncia la provisión, por concurso de méritos y servicios, de una plaza de médico agregado al cuerpo municipal de Sanidad, con destino á la segunda zona de Benimaclet, dotada con el haber de 2.000 pesetas anuales. Los aspirantes podrán presentar sus solicitudes y documentos en la secretaría municipal en el plazo de 30 días hábiles, á horas de oficina, contados desde el 12 de este mes. A comparecer Habiendo dejado de comparecer al acto de la clasificación y declaración de soldados los mozos del actual reemplazo de la sección quinta de esta capital: Plácido Navarro Pérez, Juan Bautista Mico Beluda, José María Quiles Lita, Gerónimo Peñarubia Pasonal, Fernando Juan Javiera, Felipe Andrés Erasquet, Teófilo Blanco Derrier, Pedro Miguel Samper, Francisco González Rubio, Gordiano Fortes Hornáñez, Rafael Marqués Galia, Pio Font Sabla, Amado Santa Eulalia Muñoz, Juan Bautista Alejandro Ibáñez, Emilio Esteve Clemente, José Marco Aranzá, José Barrachina González, Francisco Blasco Belda, Antonio Cases Casan y Angel Latorre Ruiz, se les interesa su presentación en la expresada sección quinta, situada en el Ayuntamiento, el día 15 del actual, á las nueve horas; de no verificarse en dicho día serán declarados prófugos, con arreglo á la vigente ley de Reemplazos, sin derecho á alegar ninguna exención, aun que les asista alguna. Igual requerimiento se les hace á los mozos que hayan dejado de comparecer de las revisiones de los años 1908, 99, 90 y 91.

Ampliación Como ampliación á la breve reseña que hicimos ayer respecto á los acuerdos adoptados por la comisión de Estadística, debemos añadir que en la propia sesión se dio cuenta de la solicitud en que el presidente del Sindicato gremial de Valencia solicita se dé á una de nuestras calles el nombre de Don Tomás Tréner, marqués del Turia, indicándose además en ella que vería con gusto el Sindicato se diese tal nombre á determinada avenida. Y por haber pedido la palabra el único concejal republicano que se hallaba presente y manifestar no hallarse conforme con que fuese la indicada avenida la que se diese el nombre de tan eximio patriota, y por no encontrarse presente el concejal que había de apoyar la solicitud de los gremios, ni el que en sesión recordó á la Corporación municipal que aun no se había cumplido el acuerdo del anterior Ayuntamiento en sesión del 12 de noviembre de 1910, se acordó por unanimidad citar á ambos señores para la sesión que en la entrante semana celebrará la comisión.

No ha habido, pues, desconsideración ni grosería, como tendenciosamente indica un periódico de la mañana, para con el ilustre valenciano á quien todos conservamos entrañable afecto, apreciando en sus esfuerzos é iniciativas el desinteresado celo con que proporcionó á nuestra amada Valencia días de imborrable memoria y de brillante alarde de laboriosidad en todas las manifestaciones de la actividad humana.

Noticias locales

El señor interventor de Hacienda de esta provincia ha dispuesto que las clases pasivas que perciben sus haberes por esta tesorería, verifiquen la revista anual prevista, en los días que á continuación se expresan del próximo mes de abril: 15, 16, 17 y 18, Montepío militar. 19, Montepío civil. 20, pensiones y jubilados. 22, 23 y 24, retirados. 25, cruces pensionadas. 26, 27 y 29 los que hayan dejado de pasar en los días anteriormente señalados.

Los dueños de barraquetas de baños de la playa de Caro han presentado hoy una instancia al señor Gobernador civil, pidiendo que se les conceda el terreno que ocupan mediante concesión que obtuvieron de la superioridad, y oponiéndose a consecuencia á la concesión hecha á favor del Sr. Ibáñez. Los reclamantes tienen derecho de prioridad y nadie les puede perturbar en él, á no ser que los terrenos que hoy usufructúan los necesite la Junta de Obras del Puerto para el desenvolvimiento de las mismas.

Hacen bien los dueños de barraquetas en defender su derecho, y en la campaña que han emprendido estos modestos industriales pueden contar con nuestro concurso, pues les asiste la razón y la ley.

La Comisión provincial, en sesión de hoy, se ha limitado á informar algunos expedientes de trámite. El sábado próximo, á las nueve de la noche, dará una conferencia en el Círculo Electricista—calle del Padre de Huérfanos—sobre el eclipse de Sol que tendrá lugar el 17 del próximo mes de abril, el profesor de la Escuela Superior de Comercio, socio honorario de dicho Círculo, y compañero nuestro de Redacción D. Luis Gil Sumbilla. La entrada será libre.

Ultimo día de "Redención de un alma pecadora", asunto instructivo y emocionante, magnífica presentación, colosal desempeño, gran éxito del Cine Moderno. En el rápido de Alcoy han salido esta tarde D. Eduardo Sancha Tarazona y don Marino Torija.

Ayer salieron por carretera en dirección á Alicante los Sres. D. Juan Bautista Carles, D. Antonio Contell y D. Vicente Carf en sus respectivos automóviles. Estos señores, distinguidos aficionados al sport del tiro á caja, van á tomar parte en el concurso que actualmente se está celebrando en la ciudad hermana, y los acompañan en su excursión los no menos entusiastas tiradores D. Francisco Barés, don Javier y D. Luis Girona y D. Manuel Carf. Los tres primeros iban en el auto del Sr. Carles y el último en el de su hermano D. Vicente.

En el correo de Madrid ha llegado hoy el cine Bombita, siendo esparado en la estación por gran número de amigos y aficionados. El cine Bombita ha sido hoy obsequiado por un grupo de íntimos amigos, en el restaurant Miramar, recibiendo después en el hotel de París, donde se hospeda, gran número de visitas. Ricardo Torres saldrá esta noche en el correo de Madrid en dirección á Alicante, regresando el domingo á nuestra ciudad, de paso para Castellón.

Aprobado el plan de reparaciones de carreteras del Estado para el corriente año, habiéndose tenido en cuenta la necesidad de proceder á la reparación de las más urgentes por no permitir los recursos del presupuesto atender á todas ellas, se ha publicado en la Gaceta de Madrid, con expresión del número de kilómetros, presupuesto, plazo en que se han de ejecutar y gasto para el presente año. A nuestra provincia se han asignado las siguientes carreteras: Ademuz á Valencia, kilómetros 1 al 4, 30.870'27 pesetas. Alberique á Sueca, kilómetros 1 al 3, 28.296'90. Almansa á Cofrentes, kilómetros 1 al 23, 19.525'40. Madrid á Castellón, kilómetros 238 al 384, 45.000. Casas-Ibáñez á Requens, kilómetros 45 al 53, 22.137'50. Silla á Alicante Real, kilómetros 1 al 33, 31.582'10. Casas del Campillo á Valencia á Villena, kilómetros 1 al 41, 34.393'66. Idem, id. á Valencia á Albaida, kilómetros 25 al 42, 24.393'92. Casas del Campillo á Valencia, kilómetros 9 al 90, 42.954'23. Ternel á Sagunto, kilómetros 103 al 120, 16.274'08. Albaida á Gandía, kilómetros 14 al 35, 20.000. Játiva á Alicante, kilómetros 18 al 33, 17.500. Alcudia de Crespín á Ayora, kilómetros 1 al 11, 13.062'27. Ademuz á Valencia, ramal á Villar del Arzobispo, kilómetros 1 al 25 y 4 del ramal, 21.807'83.

En el rápido de Madrid han salido hoy D. Ernesto Ibáñez Rizo, que marcha á la corte á informar ante el Supremo en una vista en la que lleva la representación de la parte contraria el exministro D. Juan La Cierva.

La Gaceta publica la escala de ascensos de catedráticos por fallecimiento del doctor Olriz, figurando en el número 135 del escalafón con 8.000 pesetas anuales el catedrático de la Universidad de Valencia D. José María Gadea Orozco. Caducidad de la concesión de un tranvía de vapor del Grao de Valencia á Turis y devolución de la fianza.

Vasos y cubiertos de reglamento para colegiales, Plata Meneses, Pas, 5. Durante la semana pasada han entrado en el puerto 135 vagones de la Compañía Central de Aragón, con un peso de 1.891.220 kilogramos de diferentes mercancías para la exportación. Durante dicha semana salieron del puerto 137 vagones de la Compañía del Norte, con un peso de 1.945.620 kilogramos de carbón; de la Central de Aragón cinco vagones, con un peso de 59.000 kilogramos, y de la Valenciana de Tranvías un vagón, con un peso de 15.000 kilogramos de diferentes mercancías del comercio de importación.

La Compañía de los caminos de hierro del Norte ha organizado trenes especiales de ida y vuelta de Valencia á Castellón el día 17 del corriente, con motivo de la corrida de toros que se celebrará dicho día en la vecina capital. Los trenes especiales saldrán de Valencia el 17 á las 6'40 y 11 de la mañana; el regreso de Castellón será á las ocho y á las nueve de la noche, y los precios son en segunda clase 6'60 pesetas y en tercera 3'50.

Ha sido nombrado, en concurso, profesor auxiliar de Francés del Instituto de Valencia D. Carlos Vinals Estellés. También ha sido nombrado auxiliar gratuito de Dibujo del mismo Instituto D. Alfredo de Lastra y Romero.

La Asociación para el fomento de la Cultura y de la Higiene en España celebrará una reunión el sábado próximo, á las seis de la tarde, con el objeto de organizar colonias escolares de vacaciones. Dicha Asociación ruega encarecidamente á todas las autoridades, Sociedades, maestros, médicos y á cuantos sienten entusiasmo por la creación de colonias escolares, se sirvan acudir á dicho acto, que seguramente redundará en beneficio de los niños pobres.

En el rápido de Madrid han salido hoy el ingeniero jefe de obras públicas D. Luis Dicenta, el ayudante del mismo cuerpo D. Casimiro Plá, el exalcalde D. José Maestro, el Sr. La Roda y familia, D. Federico Doménech é hijo, D. Rafael Cano y D. Manuel García del Moral. Estos dos últimos marchan á Alicante á patronar los balandros Pútila y Guibel, durante las regatas que han de celebrarse en la vecina capital. La Asociación provincial de maestros públicos de Valencia celebrará junta general extraordinaria el próximo domingo 17 del actual, á las diez de la mañana, en la Escuela Normal de Maestros. Como han de tratarse asuntos de interés para la clase, se interesa la asistencia.

Esta tarde, á las cuatro y media, ha visitado las Obras del Puerto el Capitán general D. Camilo Polavieja. Hasta el extremo del dique de Levante ha ido en una canoa automóvil de las Obras. El ingeniero director Sr. Fuster, que le esperaba en el último punto, le ha reseñado minuciosamente los trabajos realizados. Con objeto de fomentar la afición, un grupo de deportistas de los que se reúnen cotidianamente en casa de D. Antonio Guirauden (establecimiento de bicicletas, plaza de San Balt, núm. 2), ha acordado celebrar una carrera de bicicletas desde Cuart de Poblet á Buñol, el próximo domingo 17 del actual. Para tomar parte en dicha carrera será necesario inscribirse en dicho establecimiento hasta el sábado á las nueve de la noche y no haber obtenido ningún premio en carreras anteriores. La salida se verificará á las ocho de la mañana desde el lugar conocido por Venta de San Onofre. La carrera se regirá por el reglamento del Club Ciclista Valenciano. Se repartirán medallas y objetos de arte como premios.

CUESTA POCO CONSERVAR LA SALUD.

Es muy sencillo gozar de salud si uno sabe cuidarse. Las enfermedades se apoderan por lo general de la gente por no acudir á tiempo con el tratamiento más indicado. Es fácil evitar muchos sufrimientos y gastos en la curación si al sentirse mal se emplean con prontitud los medios para curarse. Por ejemplo la

debilidad producida por las fiebres

cuidada debidamente desde un principio se puede atajar y curar, pero si el tratamiento es inadecuado ha de empeorar. He aquí una narración que demuestra el hecho. "De resultas de una fiebre tifoidea mi hija Herminia de 15 años de edad quedó tan mal que la convalecencia se hacía eterna, casi imposible. La niña estaba pálida, deagradada, con mucha tos y tan débil que apenas se la oía al hablar. Aburrída ya y con poca esperanza de curarla le di la Emulsión Scott, cuyos buenos efectos notamos desde la primera semana. Gracias á su remedio creo que es debido que he podido salvar á mi hija." Josefa Rion viuda de Cots—(calle Travesera No. 165-16, 20) Gracia-Barcelona 22 Marzo 1911. El remedio por excelencia y el más rápido en todos los casos de debilidad consecuencia de las fiebres, es la

Emulsión Scott

Si en vuestra familia sufre alguien de debilidad después de tener fiebre, procurad la Emulsión Scott, pues igual os aconsejaría el médico al ser consultado. La Emulsión Scott es el remedio más seguro para curar la debilidad, pero tiene que ser la de Scott. Ninguna otra Emulsión tiene una lista tan larga y sorprendente de curaciones en todos los países civilizados. Tenéis debilidad consecuencia de fiebres? pues comprad la Emulsión Scott hoy mismo. La de Scott tomada á tiempo cura esta debilidad en cualquier época de la vida, ya se trate de niños, adultos ó ancianos. Una muestra gratis le será enviada por D. Carlos Marés, Calle de Valencia 333, Barcelona á cambio de 75 cts. en sellos para el franqueo.

Crónica religiosa

Cultos para mañana: En el Patriarca, á las nueve y cuarto misa conventual, Miserere, adoración de la Santa Cruz y visita á las reliquias. —En la Metropolitana Basílica, á las nueve y media misa conventual con sermón por el P. Calasanz Rabaza. —En las parroquias, á las diez misa conventual con sermón por los respectivos predicadores cuaresmales, exceptuando las del Pilar, Santa Mónica, Santa Cruz, San Sebastián, San Valero y San Agustín, que serán los sermones al anochecer después del ejercicio del Vía Crucis. —En San Esteban, Compañía, Catalinas y San Lorenzo, al anochecer ejercicio de misión con Vía Crucis y sermón. —En el Salvador, á las diez misa solemne con exposición y música, y al anochecer ejercicio de Pasión con exposición, trisagio, sermón, motete y Vía Crucis. —En Santos Juanes, á las doce misa rezada en el altar mayor con órgano y motetes ante la reliquia de San Francisco de Paula, oraciones y meditaciones correspondientes al undécimo día del trecentario, terminando con los gozos y oración. —En San Sebastián, á las siete y media misa de Comunión en la capilla de San Francisco de Paula, y por la tarde, á las cuatro y media, ejercicio décimo del trecentario con exposición, rosario, sermón por el Dr. D. Justo Martínez, precios del día, reserva y gozos. —En San Esteban, á las cinco de la tarde ejercicio undécimo del trecentario en honor de San Francisco de Paula, con exposición, meditaciones, sermón por D. José María Gallans, trisagio, reserva y gozos. —En el Milagro, á las cuatro de la tarde ejercicio del Vía Crucis, al que hay concedidas las mismas indulgencias que se ganan en Jerusalén. A continuación plática sobre la Pasión de Cristo, por el doctor D. Juan Bautista Agullar, rosario y Miserere en la capilla de Jesús Nazareno. —En el Calvario público, á las cuatro de la tarde rosario y Vía Crucis, con sermón por D. José María Garín, de la Congregación Sacerdotal.

—En San Esteban, el Milagro y demás templos continúan los ejercicios del Mes Josefino, según el orden y horas ya indicado. En San Andrés, día quinto de novenario al Santo Patriarca. —En la Compañía continúan los ejercicios espirituales que para las Madres Católicas comenzaron el lunes día 11. —En la Iglesia parroquial de San Martín, la muy ilustre Obrería de señoras de la Asunción de la Santísima Virgen María

Crónica religiosa

Cultos para mañana: En el Patriarca, á las nueve y cuarto misa conventual, Miserere, adoración de la Santa Cruz y visita á las reliquias. —En la Metropolitana Basílica, á las nueve y media misa conventual con sermón por el P. Calasanz Rabaza. —En las parroquias, á las diez misa conventual con sermón por los respectivos predicadores cuaresmales, exceptuando las del Pilar, Santa Mónica, Santa Cruz, San Sebastián, San Valero y San Agustín, que serán los sermones al anochecer después del ejercicio del Vía Crucis. —En San Esteban, Compañía, Catalinas y San Lorenzo, al anochecer ejercicio de misión con Vía Crucis y sermón. —En el Salvador, á las diez misa solemne con exposición y música, y al anochecer ejercicio de Pasión con exposición, trisagio, sermón, motete y Vía Crucis. —En Santos Juanes, á las doce misa rezada en el altar mayor con órgano y motetes ante la reliquia de San Francisco de Paula, oraciones y meditaciones correspondientes al undécimo día del trecentario, terminando con los gozos y oración. —En San Sebastián, á las siete y media misa de Comunión en la capilla de San Francisco de Paula, y por la tarde, á las cuatro y media, ejercicio décimo del trecentario con exposición, rosario, sermón por el Dr. D. Justo Martínez, precios del día, reserva y gozos. —En San Esteban, á las cinco de la tarde ejercicio undécimo del trecentario en honor de San Francisco de Paula, con exposición, meditaciones, sermón por D. José María Gallans, trisagio, reserva y gozos. —En el Milagro, á las cuatro de la tarde ejercicio del Vía Crucis, al que hay concedidas las mismas indulgencias que se ganan en Jerusalén. A continuación plática sobre la Pasión de Cristo, por el doctor D. Juan Bautista Agullar, rosario y Miserere en la capilla de Jesús Nazareno. —En el Calvario público, á las cuatro de la tarde rosario y Vía Crucis, con sermón por D. José María Garín, de la Congregación Sacerdotal.

—En San Esteban, el Milagro y demás templos continúan los ejercicios del Mes Josefino, según el orden y horas ya indicado. En San Andrés, día quinto de novenario al Santo Patriarca. —En la Compañía continúan los ejercicios espirituales que para las Madres Católicas comenzaron el lunes día 11. —En la Iglesia parroquial de San Martín, la muy ilustre Obrería de señoras de la Asunción de la Santísima Virgen María

Crónica religiosa

Cultos para mañana: En el Patriarca, á las nueve y cuarto misa conventual, Miserere, adoración de la Santa Cruz y visita á las reliquias. —En la Metropolitana Basílica, á las nueve y media misa conventual con sermón por el P. Calasanz Rabaza. —En las parroquias, á las diez misa conventual con sermón por los respectivos predicadores cuaresmales, exceptuando las del Pilar, Santa Mónica, Santa Cruz, San Sebastián, San Valero y San Agustín, que serán los sermones al anochecer después del ejercicio del Vía Crucis. —En San Esteban, Compañía, Catalinas y San Lorenzo, al anochecer ejercicio de misión con Vía Crucis y sermón. —En el Salvador, á las diez misa solemne con exposición y música, y al anochecer ejercicio de Pasión con exposición, trisagio, sermón, motete y Vía Crucis. —En Santos Juanes, á las doce misa rezada en el altar mayor con órgano y motetes ante la reliquia de San Francisco de Paula, oraciones y meditaciones correspondientes al undécimo día del trecentario, terminando con los gozos y oración. —En San Sebastián, á las siete y media misa de Comunión en la capilla de San Francisco de Paula, y por la tarde, á las cuatro y media, ejercicio décimo del trecentario con exposición, rosario, sermón por el Dr. D. Justo Martínez, precios del día, reserva y gozos. —En San Esteban, á las cinco de la tarde ejercicio undécimo del trecentario en honor de San Francisco de Paula, con exposición, meditaciones, sermón por D. José María Gallans, trisagio, reserva y gozos. —En el Milagro, á las cuatro de la tarde ejercicio del Vía Crucis, al que hay concedidas las mismas indulgencias que se ganan en Jerusalén. A continuación plática sobre la Pasión de Cristo, por el doctor D. Juan Bautista Agullar, rosario y Miserere en la capilla de Jesús Nazareno. —En el Calvario público, á las cuatro de la tarde rosario y Vía Crucis, con sermón por D. José María Garín, de la Congregación Sacerdotal.

—En San Esteban, el Milagro y demás templos continúan los ejercicios del Mes Josefino, según el orden y horas ya indicado. En San Andrés, día quinto de novenario al Santo Patriarca. —En la Compañía continúan los ejercicios espirituales que para las Madres Católicas comenzaron el lunes día 11. —En la Iglesia parroquial de San Martín, la muy ilustre Obrería de señoras de la Asunción de la Santísima Virgen María

Crónica religiosa

Cultos para mañana: En el Patriarca, á las nueve y cuarto misa conventual, Miserere, adoración de la Santa Cruz y visita á las reliquias. —En la Metropolitana Basílica, á las nueve y media misa conventual con sermón por el P. Calasanz Rabaza. —En las parroquias, á las diez misa conventual con sermón por los respectivos predicadores cuaresmales, exceptuando las del Pilar, Santa Mónica, Santa Cruz, San Sebastián, San Valero y San Agustín, que serán los sermones al anochecer después del ejercicio del Vía Crucis. —En San Esteban, Compañía, Catalinas y San Lorenzo, al anochecer ejercicio de misión con Vía Crucis y sermón. —En el Salvador, á las diez misa solemne con exposición y música, y al anochecer ejercicio de Pasión con exposición, trisagio, sermón, motete y Vía Crucis. —En Santos Juanes, á las doce misa rezada en el altar mayor con órgano y motetes ante la reliquia de San Francisco de Paula, oraciones y meditaciones correspondientes al undécimo día del trecentario, terminando con los gozos y oración. —En San Sebastián, á las siete y media misa de Comunión en la capilla de San Francisco de Paula, y por la tarde, á las cuatro y media, ejercicio décimo del trecentario con exposición, rosario, sermón por el Dr. D. Justo Martínez, precios del día, reserva y gozos. —En San Esteban, á las cinco de la tarde ejercicio undécimo del trecentario en honor de San Francisco de Paula, con exposición, meditaciones, sermón por D. José María Gallans, trisagio, reserva y gozos. —En el Milagro, á las cuatro de la tarde ejercicio del Vía Crucis, al que hay concedidas las mismas indulgencias que se ganan en Jerusalén. A continuación plática sobre la Pasión de Cristo, por el doctor D. Juan Bautista Agullar, rosario y Miserere en la capilla de Jesús Nazareno. —En el Calvario público, á las cuatro de la tarde rosario y Vía Crucis, con sermón por D. José María Garín, de la Congregación Sacerdotal.

—En San Esteban, el Milagro y demás templos continúan los ejercicios del Mes Josefino, según el orden y horas ya indicado. En San Andrés, día quinto de novenario al Santo Patriarca. —En la Compañía continúan los ejercicios espirituales que para las Madres Católicas comenzaron el lunes día 11. —En la Iglesia parroquial de San Martín, la muy ilustre Obrería de señoras de la Asunción de la Santísima Virgen María

Sucesos

Incendio - Ayer se incendió la casa sin número, sita en la calle del Norte, del pueblo de Ribarroja, propiedad de don Francisco Luján.

Suplantación

La labor del juzgado terminó anoche en la Cárcel de Mujeres, donde ampliaron la indagatoria las detenidas Pilar Catalán, Dolores Micó y Purificación Zanón; ésta fué puesta en libertad después de varios carnos, quedando nuevamente incomunicada las dos primeras.

Consejo provincial de Fomento

Este Centro celebró su reunión mensual ayer tarde, bajo la presidencia del ilustrísimo señor comisario regio señor conde de Montoro y señores ingenieros agrónomo Sr. Alvarez de Lara, Carbonell, Martí de la y Polo de Bernabé.

Congreso de carreteras que se ha de celebrar en Madrid.

Se dió cuenta de la publicación del folleto de la orientación pecuaria, que por acuerdo del Consejo se había delegado al Sr. Censanz, inspector de Higiene pecuaria.

Teatros y artistas

PRINCIPAL.- Esta noche debuta la compañía dirigida por Pepe Santiago y Nieves Suárez, poniendo en escena la obra de Linares Rivas, estreno en Valencia, Doña Desdemonas.

Tribunales

A puerta cerrada.- Por tratarse de un delito de abusos deshonestos se ha celebrado a puerta cerrada la vista de una causa, incoada por el juzgado de Sagunto contra Manuel Mata Pérez, que ha sido defendido por D. Matías Lorente.

El tiempo

SERVICIO ESPECIAL METEOROLÓGICO DE LA FEDERACIÓN AGRARIA DE LEVANTE 14 de marzo de 1912.- Categoría: I. (Intensificación o inestabilidad)

Olivos a la venta

Los hay de uno, dos y tres años, de las clases siguientes: Blanqueta, Manzaniella o Villalonga, Serranas, Ruñanas, Borriol y Camet. Dará razón en Valencia, Francisco Cortés, Náquera, 4, equinas a la de Zapateros. En Alfara del Patriarca, Tomás Palau, Caballeros, 19, o Tejaras, 11, Modesto Domínguez.

Agencia Mencheta

MADRID 13, 4-30. En el ministerio de la Gobernación El Sr. Barroso nos ha confirmado esta noche que el Sr. Canalejas definitivamente acompañará a los reyes en su viaje a Alicante.

El asunto de las Mancomunidades, que es compromiso del Sr. Cambó la resolución de los suplicatorios, y por último, para la presentación de los presupuestos para 1913.

Las huelgas en Sevilla

Sevilla.- Los obreros estuquistas, harrineros, latoneros, panaderos, metalúrgicos, zapateros, cocheros, herreros, alfareros y porristas se han reunido, acordando prestar su adhesión a los cargadores de muelles en la huelga que tienen planteada.

Más huelgas

Zaragoza.- Sigue en el mismo estado la huelga de mineros de Tiera. Habiendo el gobernador con los periodistas del asunto les dijo que nada nuevo podía comunicarse, sino que recibe nuevas noticias.

Para Alicante

Cartagena.- Ha salido para Alicante el comandante general de la primera división de la escuadra, vicealmirante D. Guillermo Camargo, con los destroyers Terror, Audaz y el cañonero Temerario, y cuyo bordo va el almirante.

La huelga de los hulleros

Londres.- Ayer se celebró la conferencia mixta de patronos y obreros mineros a presencia de los ministros. Después de larga discusión no se tomaron acuerdos, convirtiéndose en volverse a reunir hoy para continuar aquella.

Atentado contra el rey de Italia

MADRID 14, 12. Al despachar hoy el Sr. Canalejas con el rey, le ha manifestado que se habían recibido noticias referentes a que había sido objeto de un atentado el rey Víctor Manuel de Italia, al entrar éste en el Panteón, donde se celebraban funerales por su padre Humberto I y por su abuelo Víctor Manuel II.

Más del atentado contra el rey de Italia

El Sr. Canalejas recibió esta mañana a los periodistas, confirmando la noticia del atentado contra el rey de Italia, que ya ha telegrafiado esta Agencia a ustedes. Resultó herido el coronel de la escolta real.

Provisión de vacantes

Ha sido nombrado consejero de Estado en la vacante del Sr. Villanueva, el exministro conservador señor marqués de Figueroa.

Los productos levantinos

En el ministerio de la Gobernación han celebrado esta mañana detenida conferencia los Sres. Canalejas, Barroso, Navarro Reverter, Villanueva y Alba.

Tranquilidad.- Viaje resuelto

En el ministerio de la Gobernación se enteró el Sr. Canalejas de las noticias recibidas de provincias. Como todas ellas acentúan tranquilidad y han quedado solucionadas algunas pequeñas huelgas que tenían preocupado al señor Canalejas, ha decidido esto acompañar a los reyes en su viaje a Alicante.

En Palacio

Los Sres. Villanueva y Alba informaron esta mañana al rey de los asuntos de sus respectivos ministerios y de los proyectos que tienen en cartera.

La apertura de las Cortes

La fecha de la apertura de las Cortes la tratará el Sr. Canalejas con el rey durante el viaje a Alicante.

to, ha conversado esta mañana con los embajadores de Francia e Inglaterra. El Sr. García Prieto ha entregado ya a Mr. Geoffrey la Nota contestación de España a la cuestión de las delimitaciones de las zonas de influencia.

El gobernador gravísimo

Ha empeorado de una manera alarmante el gobernador civil Sr. Fernández Latorre.

Proyectos a discutir

En cuanto se reanuden las Cortes serán presentados los proyectos de reforma del Código penal, leyes de Enjuiciamiento y Código militar.

Sanción de leyes

Los Sres. Montero Ríos, García Molinas y marqués de Laurencin, en representación de la Mesa del Senado, han estado esta mañana en Palacio, sometiendo a la sanción del rey varias de las leyes últimamente aprobadas.

A Cádiz

Para asistir a las fiestas del centenario de las Cortes de Cádiz marchará el señor Arias de Miranda en sustitución del señor Alba.

Toma de posesión

Con las solemnidades de costumbre, se ha posesionado esta mañana el Sr. Zorita de la Dirección general de Obras públicas.

Maura no es hostil

Ayer, durante el entierro del académico Sr. Saavedra, celebraron animada conferencia los Sres. Maura y conde de Romanones.

La judicatura

En las oposiciones verificadas ayer fueron aprobados D. Agustín Poliduro, don Luis Porras y D. Rafael Villarsarte.

Cámara oficial

Mañana se reunirá la Cámara oficial de Industrias en el ministerio de Fomento con objeto de constituirse.

Congreso

Por iniciativa de la Cámara oficial, el día 21 del próximo mes de mayo se celebrará en Madrid un Congreso de la propiedad.

Lo que dice Villanueva

El nuevo ministro de Fomento nos ha hecho las siguientes manifestaciones: «Me propongo atender a las carreteras, asunto que originó la pasada crisis, ampliando los 7 000 kilómetros a 9 610.000, si fuera preciso.

La "Gaceta,"

Inserta las siguientes disposiciones: Aprobando el reglamento orgánico provisional para el tribunal de lo Contencioso y cuerpo de Abogados del Estado.

De Melilla

Procedente de Nador llegó el infante D. Fernando, visitando al capitán general Sr. García Aldeve.

Desde Barcelona

La secuestradora Nuevo reconocimiento Los forenses practicarán mañana un nuevo reconocimiento en la persona de Enriqueta Martí, para dictaminar si ha dado o no a luz.

Los huesos

La secuestradora ha declarado ante el juez que los huesos humanos hallados en su domicilio los extrajo del Cementerio Viejo.

Las habitaciones en que vivió

El juez ha ordenado a dos arquitectos que practiquen un reconocimiento en las casas de las calles de Tallers y Poniente, en que vivió la procesada.

A declarar

Han sido citados a declarar por el juzgado los concejales Sros. Marial y Mir, y Miró.

Otras noticias

Esceptuados del descanso Los dueños de los establecimientos de ultramarinos han visitado al gobernador civil para anunciarle que el domingo tendrán abiertos sus establecimientos por considerarse esceptuados del descanso dominical.

gravísimo estado, siendo curado convenientemente. Todavía vive, pero se desconfía de salvarle la vida.

De Melilla El crucero Infanta Isabel se ha refugiado en la rada de Yezamen. Aumenta el temporal. El general Herreros revistó las fuerzas de Benicarló.

De San Sebastián En el ayuntamiento hubo sesión borrascosa. Monárquicos y republicanos se insultaron.

De Bilbao En el barrio de Sorroja rieron varios parientes. Dos de ellos resultaron heridos.

Fallecimiento A las cinco de la tarde ha dejado de existir el gobernador civil de Madrid Sr. Fernández Latorre.

De Fomento El Sr. Villanueva ha declarado que acepta íntegro el programa de obras públicas del Sr. Gasset.

En la embajada italiana El señor marqués de Aguilar de Campoo ha estado en la embajada italiana para expresar la satisfacción de la reina doña María Cristina por haber salido ileso los reyes de Italia del atentado.

Otro fallecimiento Ha fallecido D. Vicente Samaniego, director de los asuntos judiciales del ministerio de Estado.

Banquete Los amigos del Sr. Armíñan le obsequiarán mañana con un banquete en Lhardy.

El director de Comercio Seguramente será nombrado director general de Comercio el Sr. Groizard.

Semprun quiere interpelar El diputado liberal Sr. Semprun ha escrito una carta al Sr. Canalejas anunciándole una interpelación sobre la pasada crisis para cuando se abran las Cortes.

De Sevilla Se han declarado en huelga los albañiles por solidaridad con los caleros.

De Cartagena Ha marchado a Alicante el comandante de Marina para recibir a los reyes.

En Palacio Hoy ha recibido el rey en audiencia a los marqueses de la Mina y Casa Mendoc, conde de Habanero y D. Martín Rosales.

Más de Melilla Ha sido cerrado el puerto por causa del temporal.

De Bilbao Algunas casas navieras han recibido buenas noticias de la huelga de mineros ingleses.

De Zaragoza La huelga de los mineros de Vierga continúa en igual estado.

Desde Barcelona La secuestradora Nuevo reconocimiento Los forenses practicarán mañana un nuevo reconocimiento en la persona de Enriqueta Martí, para dictaminar si ha dado o no a luz.

Los huesos La secuestradora ha declarado ante el juez que los huesos humanos hallados en su domicilio los extrajo del Cementerio Viejo.

Las habitaciones en que vivió El juez ha ordenado a dos arquitectos que practiquen un reconocimiento en las casas de las calles de Tallers y Poniente, en que vivió la procesada.

A declarar Han sido citados a declarar por el juzgado los concejales Sros. Marial y Mir, y Miró.

Otras noticias Esceptuados del descanso Los dueños de los establecimientos de ultramarinos han visitado al gobernador civil para anunciarle que el domingo tendrán abiertos sus establecimientos por considerarse esceptuados del descanso dominical.

Revista El capitán general Sr. Weyler continúa revistando los reclutas incorporados a los cuerpos de esta guarnición.

Cotización oficial Madrid 14, 16-12.

Table with 2 columns: Description of securities and their prices. Includes items like 4 por 100 interior fin mes, 4 por 100 interior, etc.

Paris 14, 16-12.

Table with 2 columns: Description of securities and their prices. Includes items like 4 por 100 exterior, 4 por 100 exterior fin mes, etc.

Paris 14, 16-12.

Table with 2 columns: Description of securities and their prices. Includes items like 4 por 100 exterior, 4 por 100 exterior fin mes, etc.

Paris 14, 16-12.

Table with 2 columns: Description of securities and their prices. Includes items like 4 por 100 exterior, 4 por 100 exterior fin mes, etc.

Paris 14, 16-12.

Imp. de José Guix, Miraflores, 7 y 9, Valencia

